

Bonjour tout le monde !

Nous arrivons à la fin de la saison 14 ici au garde-manger. Notre dernier jour de repas sera ce mardi prochain (28 mars 2023). Nous ferons notre interview de fin de saison à 15h aujourd'hui.

Le garde-manger aura nourri 41 tonnes d'avoine indigène, 6240 livres de pommes, 1850 livres de nourriture sucrée, plus de 1000 livres de glands, 12 blocs d'alimentation et un bloc minéral sur 103 jours !

En moyenne, nous avons visité plus de 250 cerfs chaque jour à notre apogée début février, ce qui est légèrement plus élevé que la saison dernière. Dans l'ensemble, le cerf a eu un autre hiver génial avec des chutes de neige moyennes, des températures supérieures à la moyenne et seulement trois coyotes observés. Le 3 février au 4 février a été la période la plus éprouvante pour le troupeau alors que la température a chuté avec un facteur vent de -51F (moins 46 celsius).

En fouillant la propriété pour trouver des hangars, nous n'avons jamais trouvé un seul cerf décédé.

Beaucoup de cerfs sont partis et comme chaque année, nous remarquons que les nouveaux arrivants dominent le troupeau ces dernières semaines de la saison.

Aussi tout comme la saison dernière « James » a encore ses deux bois !

Le stress, le régime alimentaire et la génétique jouent tous un rôle dans la rétention des bois. Nous avons aussi eu une autre « boiteuse » cette année avec une jambe clocheuse mais elle s'est bien débrouillée. Elle ne nous a rendu visite ici au garde-manger que pendant quelques semaines avant de retourner à une autre station d'alimentation pas très loin au nord de nous et ils ont gardé un œil sur ses progrès. « Lefty » a été l'un des premiers cerfs à se présenter cette saison (nous estimons que c'est son 6ème) et il est toujours avec nous à partir d'aujourd'hui.

On attend toujours avec impatience son retour et garçon aime ses pommes !! Beaucoup de gens dans notre ville nourrissent le troupeau et remarquent les avantages qu'il procure aux cerfs et à eux.

Nous avons eu un hoquet sur nos chaînes de chat car quelques membres se sont permis de nommer des DOUZAINES de cerfs. Cela n'a jamais été un problème avec nous au cours des années passées, car ceux que nous avons identifiés étaient facilement identifiables pour la plupart des spectateurs et il est agréable de suivre leurs progrès au fil des saisons.

Malheureusement, ces quelques membres rendaient notre discussion moins agréable car beaucoup des cerfs nommés étaient difficiles à identifier à la plupart des spectateurs (même nous-mêmes observons le cerf tous les jours) et cela s'est transformé en une atmosphère « qui est ça », « lequel est ceci », « comment appelons-nous celui-ci ».

Depuis, nous avons retiré la racine du problème (un membre) après leur avoir demandé de calmer le nom et de ne pas tenir compte de la demande. Le chat s'est heureusement calmé avec les quelques autres. Les identifiants du cerf ne nous dérangent pas, mais si nous ne pouvons pas dire lequel c'est à 10', nous ne l'identifions pas. Nous demandons aux téléspectateurs de faire de même et de tenir compte des autres membres.

Nous avons dépassé les 102 000 abonnés sur notre chaîne YouTube ! C'est une étape incroyable. Nous tenons à remercier nos modérateurs - BBopp, Diesel Power, John, Kyle, LeeLee, Mike, MaineMoxie, Paul et Suke pour vos innombrables heures de soutien sur notre chaîne. Mike Russell de Protech Solutions pour sa richesse de connaissances en informatique qui maintient les caméras en douceur. Nos fournisseurs de nourriture - Cleaves Farm, Rollins Orchard et Three Rivers Feed pour nous avoir stockés toute la saison et nos spectateurs du monde entier.

C'est vous tous qui nous aidez à rendre cela possible et nous ne pouvons pas assez merci

Pendant la saison hors saison, nous allons étendre nos parcelles alimentaires et garder le buffet d'oiseaux de Ryan garni pour nos amis à plumes. Nous étudions également l'idée d'étendre le garde-manger à un autre endroit qui a besoin d'une alimentation supplémentaire pour aider les nombreux cerfs de la région.

Les caméras de cerfs vont s'éteindre mardi. Ryan's Bird Buffet reste sur 24/7 365.

Nous espérons que vous passerez tous une super saison hors saison et nous attendons avec impatience la saison 15 le 16 décembre.

Passez une bonne journée, restez en sécurité.

Famille McMahon